



Der Bürgermeister gibt den Startschuss

Der 17. Siegerländer AOK-Firmenlauf ist auf dem Weg. Am Dienstagabend, pünktlich um 19.30 Uhr, schickte Siegens Bürgermeister Steffen Mues (Mitte) die ersten Teilnehmer auf die Reise in den diesmal wegen der Coronavirus-Krise virtuell ausgetragenen Lauf. Der Startschuss ertönte in gebotener Abgeschlossenheit im Schatten der Siegerlandhalle, um eine große

Menschenansammlung zu vermeiden. Über 5000 Sportler haben sich angemeldet. „Ich bin begeistert, dass so viele Menschen mitmachen“, sagte Mues. Die größte Gruppe hat bisher die Universität Siegen (147) gemeldet. Bei der 17. Auflage der größten Laufsport-Veranstaltung in der Region können die Teilnehmer bis zum 10. Juli alleine statt in der großen Grup-

pe die Streckenlänge von mindestens 5,5 km absolvieren, dabei Ort und Uhrzeit selbst bestimmen. „Jeder läuft für sich – und doch laufen im Team alle gemeinsam“, hatte Martin Hoffmann vom Veranstalterbüro :anlauf im Vorfeld gesagt. Bis zum letzten Veranstaltungstag am 10. Juli können sich weitere Mitläufer noch anmelden und einsteigen.